LA RAZÓN



Opinión Ocio Secciones **Empresa**

Opinion

País emergente, puerto"hub" y antimineros

VALENTÍN GAZZANI BOSWORTH (*)

■ 1.-Durante la última reunión que acogió a los presidentes de Bancos
Centrales de Reserva, el de Chile dijo que dadas las circunstancias de la crisis que se viene, en América Latina solo Chile y Perú podrár mantener crecimiento moderado merced a la exportación de minerales dado que los productores de bienes (el petróleo en picada por la menor demanda) servicios, productos agroindustriales (carne de Argentina, Paraguay, Uruguay) y similares, sufrirán e estancamiento de la demanda. Brasil va por su cuenta por el tamaño de su mercado interno.



Lo mismo opina el Presidente de Ecuador, Rafael Correa, pues siendo economista conoce la realidad y ha declarado que quien atente contra la inversión minera, venga de donde viniere, será denunciado por traición a la patria. Se ha dedicado a buscar minerales a la inversa de lo que en estos momentos ocurre en el Perú, donde galifardos como el cura Arana, el presidente de la "república de Cajamarca" el "patria roja" Gregorio Santos y sus compinches, los agitadores de Ayacucho, Apurímac, y Puno, el terrorista W. Saavedra, han decidido ser pobres por otros 100 años al oponerse radicalmente a la

De otro lado, la muy prestigiosa Fundación Brasilera Getulio Vargas califica al Perú ya como país emergente, al igual que Brasil, y calcula que sería el único que saldrá de la prolongada crisis internacional, por encima de la línea de flotación.

2.-La algarada marxista de Cajamarca es el primer paso hacia la toma del poder político, por las buenas si es que el presidente del Perú y su gobierno se rinden a sus caprichos, o por las malas, convirtiendo esa zona del país en una nueva "Sierra Maestra" a lo Fidel Castro, y a Ollanta lo convierte en el Kerenski Peruano.

Así están planteadas las cosas. El propio Ollanta condujo a los marxistas al poder, pues si fueran solos a elecciones jamás sacarían más del 0.5%. La ya famosa Hoja de Ruta no fue tomada en cuenta por los marxistas. Antes de la segunda vuelta se quedaron callados por conveniencia. El siguiente paso sería obligar a la empresa propietaria de Conga a firmar un nuevo contrato al estilo del boliviano y que sus impuestos los pague a la "República popular de Cajamarca" (gracias a Toledo) y no al gobierno central del Perú. A eso apuntan también los sediciosos Pizango en la Selva y los marxistas del Sur.

3.- En lugar de estar pendientes de los desquiciados marxistas deberíamos involucrarnos y aplaudir que un gigantesco barco pos-Panamá de 350 metros de largo por 49 de ancho y 14 de calado de propiedad de MSC una de las más grandes transportadoras marítimas del mundo y cuyo mayor accionista es taiwanés, ha atracado en el Muelle Sur. (Taiwán le ha tomado gran apego al Perú). Al año vendrán cinco a seis de tales navíos, convirtiendo al Perú en "hub", léase megapuerto y a los vecinos interesados en enviar carga al Asia les convendrá enviar sus barcos "feeders" al Callao.







